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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
durch die Stadt wurden zahlreiche Anwohnerparkplätze ausgewiesen. Zunehmend ist 
festzustellen, dass die entsprechend ausgewiesenen Parkflächen häufig nicht bzw. nur in 
einem geringen Maße genutzt werden. 
Beispielgebend sei die Umgebung des Neuen Rathauses genannt. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen: 
 

1. Wie viele Anwohnerparkplätze wurden durch die Landeshauptstadt ausgewiesen? 
2. Wie ist der Auslastungsgrad der einzelnen ausgewiesenen Parkflächen anhand der 

aktuell ausgegebenen Anwohnerparkausweise? 
 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitten wir um eine schriftliche 
Stellungnahme. 
 

 
Reinhard Stern 
Fraktionsvorsitzender 
 


